

新年おたのしみ会

(0・1・2歳児)

1月11日(火)に行った
新年おたのしみ会の様
子をお知らせします。

新年おたのしみ会では、最初に所長先生へ「あけましておめでとうございます」と新年のご挨拶をして、お菓子の入ったお年玉をもらいました。そして、子どもたちは大喜びでおやつ時間に食べました。その後、小さな獅子舞が来て“今年も元気に過ごせますように”と願いを込めて頭を食べてもらったり、各クラスで書いた絵馬を見たりしました。最後に「たばたのだあれ」という紙皿シアターを見て、新年の雰囲気を楽しんだ子どもたちでした。

お年玉をもらったよ



何が入っているのかな～♪



アンパンマンのおやつだー!

「あけましておめでとう
ございます!」と所長
先生にご挨拶をしてお
年玉をもらいました。

絵馬と獅子舞



食べられた～!



担任の先生が、子どもたちが
元気に育ってほしいなという
願いを込めて絵馬を書きまし
た。そして、クラスの絵馬を
みんなで見ました。



獅子舞ちょっと怖い...

「あけましておめでとう」
の歌の手遊びをしました。



獅子舞は頭を噛むことによって、その子につ
いている悪いものを食べてくれます。
悪いことから守ってくれて健康に過ごせま
すようにと願いを込めて、子どもたち一人
一人の頭を獅子舞が噛んでいきました。

紙皿シアター



あれー?バナナ食
べたの誰かな?

あ!お猿さんだっ
たんだね!

「たばたのだあれ?」という
紙皿シアターを見ました。



紙皿シアターでは、最後に虎も
出てきて“寅年になったんだよ”
というお話を聞きました。